



PTA だより

平成30年10月25日(5号)
葛飾区立金町小学校
PTA会長 高橋 亮

■9月24日に行われた葛飾区PTA第7ブロック親善野球大会において、当会野球部が優勝しました。実に38年ぶりの優勝だそうです。部員のお父様方はもちろん、サポートされたお母様方、みんなの力で勝ち取った快挙だと思います。心からお祝い申し上げます。

当日、初戦、2回戦と金町小学校は快進撃だったのですが、優勝のかかった決勝戦では、対戦相手の柴又小学校にかなりの追い風が吹いていました。3試合目ともなると選手の皆さんに疲労の色は隠せず、リードを許して見るからに苦しい試合運びでした。ところが、その流れを大きく変えた出来事がありました。それまで静かだった金町小学校の子どもたちが、大きな声で声援を送りだしたのです。その時の選手の皆さんの嬉しそうな顔といたらありませんでした。精一杯お父さんたちを応援する声に後押しされて、試合の流れはぐんぐん変わっていき、見事な逆転優勝へとつながりました。

低学年の小さな子どもたちが、大人を力づけて優勝の原動力になるとは！ 応援が大きな力と自信を与えてくれることを、子どもたちから教わりました。わたくしも、子どもたちと会員の皆さんを大きな声で応援したいと思います。 葛飾区立金町小学校PTA会長 高橋 亮

■運動会では保護者の皆さまのご協力、ありがとうございました。また、学校からのアンケートにもたくさんのご感想をいただきました。教員へのお褒めの言葉、ねぎらいの言葉をいただきありがとうございます。よりよい運動会に向け、改善点についてのご意見もいただきました。学校内で回覧・検討し、来年度計画の参考にさせていただきます。

さて、13日の学校公開では4年生が「葛西ばやし」の体験学習を行いました。金町小学校には地域の方の協力をいただいて行っている学習が、ほかにも多くあります。5年生の「江戸川の水質検査」「雑草教室・堤防の学習」、6年生の「室町文化体験(華道・茶道)」、3年生は「小松菜収穫体験」などを毎年度計画しています。このほか、SNS教室、音楽鑑賞教室、だしの教室なども、外部の人材を活用して行っています。

地域の皆さんのお力添えを得て、金町小の子どもたちは豊かで貴重な体験をすることができています。今後も、このような地域人材を活用した学習を大切に育てて参ります。

葛飾区立金町小学校長 岩脇 功

委員会から報告とお知らせ(9月15日~10月14日)



【活動報告】

○学年学級委員会○

運動会「金町音頭」参加

○成人教育委員会○

運動会「PTA競技 ハイパー玉入れ」準備(当日は雨のため中止)

【活動報告】

○校外委員会○

馬破損のため交換。看板破損のため撤収。馬用のヒモの交換。パトロールは雨のため中止

○広報委員会○

運動会取材。1・2年生の生活科見学取材依頼

○ひまわり推薦委員会○

31年度役員 推薦・自薦の方への手紙作成、各クラスポストに投函



本部から報告とお知らせ



本 部

【活動報告】9月15日~10月14日

- ・三和自治会祭りお手伝い
- ・交通安全教室参加
- ・運動会お手伝い
- ・前期会計監査出席
- ・第7ブロック会長副会長会出席



管楽器クラブ

駅前コンサートのお知らせ

【日時】 11月3日(土・祝) 13時開演
(金町小の演奏は2番目)

【場所】 金町駅南口
「ヴィナシス金町イベント広場」
練習の成果を発揮し、心を込めて演奏します。
皆さまのご来場、お待ちしております。

グリーンキープについて

今年度より、冬期の活動は休止になりました。次回は3月、4月になります。主役制後期の皆さまのご参加をお願いします。



第51回第7ブロック

PTA親善バレーボール大会のお知らせ

【日時】 11月18日(日) 開会式 9時
試合開始 9時40分(予定)

【会場】 新宿中学校 体育館

バレーボール部メンバー表

PTA会長 : 高橋 亮
監督 : 藤井達也 先生
主将 : 松永 麻美子

- 【6年】尾近 かよ
 - 【5年】久保田 千春、松永 麻美子、仲山 与海、白根 紀子、田口 雅子、吉田 薫
 - 【4年】水井 美奈子、佐園 弥紀、藪崎 美由紀、古山 幸代
 - 【3年】元吉 由美、尾内 栄子
 - 【1年】小林 香菜(敬称略)
- 皆さまのご声援、よろしくお願いいたします。



野球部 38年ぶりの優勝
応援ありがとうございました!

9月24日に開催されました「第50回第7ブロックPTA親善野球大会」で、金町小学校が見事優勝しました。昭和55年を最後に、38年ぶりの優勝です。